

2月4日、午後6時15分過ぎ。大井川鐵道千頭駅前。

人影のまばらだった駅

前広場に、自転車に乗つた子どもたちが集まり始めた。次第に増えるト

レーニングウェア姿の人影。いつの間にか、大人の姿も混じり始めていた。

6時30分、20人近い人が駅前広場に集まり、中

村稔さんの合図でストレッチが始まった…。

フとして参加していた土寿和（奥泉）、石原一則（崎平）とわたしは、小學生の選手が見つかっていませんでした。そこで、マラソン競技の底辺拡大と、選手育成を目的として、3人で「走ろう会」を立ち上げました。

走ることを町に根付かせたかったんです」と、当時を振り返る。

それから約8年、特に会員募集や活動告知をして、走る仲間は増えていったと言う。最初は少ない人數で走っていました。

徐々に口コミで広がっていったんですね。だから正確な会員数は今も分かららないんですよ」と稔さんは笑う。

今では、しづおか市町村対抗駅伝に出場する子も会に在籍している。選手育成という当初の目的は達成されたのでは? と尋ねると、「実は、今はそういうった狙いには、あまりこだわっていないんです。メンバーたちはみんないろいろなきっかけで走る仲間は増えています」と穏やかな笑顔。

走ろう会（中村稔代表）は、千頭地区周辺でジョギングを楽しむ有志の会だ。毎週水曜日、この時間に千頭・田代・小長井の周回コースを走っている。下は小学3年生から上は50歳代まで、年齢の幅はかなり広い。

代表の中村稔さんに話を聞いた。

「この会の発端は約8年前にさかのぼります。第1回しづおか市町村対抗駅伝（平成12年）の開催が、設立のきっかけでした。駅伝の選手兼スタッ

入会してくれます。健康のためだったり、仲間づくりのためだったり。親に誘われて走り出した子もいます。ただ走る事を追求したいという人も当然います。走るという行為を楽しめれば、それでいいんです」。

メンバーによって、走り方もまちまちだと稔さんは続ける。「早く走つてもいいし、遅く走つてもいい。今走っている周回コースは、1周約3キメートル。走る子もいれば、4周走る人もいる。その人に合ったスタイルやペースで参加してくれれば、それが一番なんです。わたしはこの町に、走る仲間を増やしていきたいだけなんですから」。

大勢で走れば、危険も少なそうだ。「最近夜になると、一人で走っている人や、ウォーキングしている人をよく見かけますよね。わたしたちにぜひ声をかけてほしいんです。本川根の人でも、中川根の人でも構いません

「走ることを趣味として広げていきたい。この町に『走る文化』を根付かせたいんですよ」と笑顔で話す稔さん。その額にじんでいた。

走ろう会代表 中村稔さん（崎平）

走ろう会の会員を随時募集中

走ろう会では、会員を随時募集しています。健康のために走りたい人、仲間と一緒に走りたい人、夜一人で走るのが怖い人など、理由は何でも構いません。わたしたちと一緒に走りませんか？

毎週水曜日の午後6時30分、千頭駅に集合し、千頭・小長井周辺を走っています。小学生から大人までが参加した、気軽な会です。興味がある人は、ぜひご連絡ください。



中村稔 ☎ (59) 2474

このまち
このひと

この町に「走る文化」を根付かせたい

走ろう会